

紙風船



子どもたちの願いを込めて！

大空に『紙風船』打ち上がる！

『紙風船』 大空へ！

子どもたちが願いや思いを込めて制作してきた『紙風船』。完成した4基の『紙風船』が先週の金曜日(10日)に薄暮の空に打ち上げられました。

会場到着時は雪は降っていませんでしたが、打ち上げ予定の時刻(夕方4時40分頃)直前から激しく雪が降り始め『紙風船』が無事打ち上がるのか?不安げな表情の子どもたちでした。

そしてみんなで励まし合い不安な気持ちを打ち消し合いながら『紙風船』の周りに集合。本校の『紙風船』の周りには、最初に打ち上げられる『紙風船』ということで一般のお客さんもたくさん集まっていた。

いよいよ打ち上げ準備開始。激しい雪のために思うように『紙風船』は膨らみません。打ち上げることはできないのか?と一瞬諦めかけましたが“子どもたちのために絶対に打ち上げる”という強い思いで熱風を送りながら破けたところを補修し、必死になってやっていただいた「宮田」「堀内」両地区の皆さんのおかげで無事打ち上げていただくことができました。

子どもたちの願いや思いが込められた『紙風船』が大空に舞い上がっていく様子は大変感動的で、思わず涙が出そうになりました。悪天候の中、必死になって打ち上げていただいた両地区の皆さん、そして「必ず打ち上がって!」と祈りながら一緒に補修などしていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



PTA 学校公開日

すでにご案内のように、来週木曜日(23日)に今年度最後の『PTA学校公開日』があります。今回のPTA学校公開日には、各クラスの授業を参観していただいた後、「PTA全体会」並びに「PTA専門部会」を予定しています。

全体会では、学校評価で保護者の皆様からいただいたご意見やご指摘に対して、学校としての取組や今後の対策などについて説明させていただきます。また、専門部会では今年度の事業反省と来年度への申し送り事項等について協議していただく予定です。この協議の結果を踏まえて来年度の「PTA活動」方針などを決めていくこととなりますので是非多くの方々に参加いただき、ご意見等を述べていただきたいと思います。

なお「学年懇談会」はPTA専門部会後に予定しています。各学年で懇談内容を考えてお待ちしておりますので、学年懇談にも是非参加くださるようお願いいたします。



連載「100シリーズ」 新『学習指導要領』

ずいぶんご無沙汰しておりましたが、最近「新しい学習指導要領」が示された、との報道もありましたので再開したいと思います。

前回(14号)は5,6年生『英語』の教科化と3,4年生『外国語活動』の導入について話題としました。増加する週1時間の授業時間をどのように確保するのが課題と書きました。最近では「英語」の免許を所持しない教員も『英語』の授業を担当しなければならないので、教員が不安を抱えているということも話題となっているようです。

さて、今回は「道徳の教科化」について少し話題としてみたいと思います。現在でも「道徳」の授業は行われていますが、新しい指導要領では「特別な教科『道徳』」となります。教科化される訳ですから、国語や算数のように、当然「評価」が行われることとなります。ただ、国語や算数と違って「数字による評定」は行わずに、『道徳』の授業の学習状況を踏まえて、一人一人の成長の様子など道徳性に係る顕著な事項を文章で記述することとなります。通知表にも新たに「道徳」の欄を作って評価を記述することになりそうです。しかし、他の児童と比較して優劣を決めるような評価ではなく、子どもたち一人一人を励まし伸ばすような記述になります。



<次号以降に続きます>